
令和６年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年１２月１１日（水） 

 

質問順位１ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 持続可能な財政運営のための歳入確保について 

(1) 税収外収入確保の更なる展開について 

ア ガバメントクラウドファンディング 

  イ ネーミングライツ（命名権） 

 

２ 切れ目のない安心の子ども子育てについて 

(1) 配慮を必要とする子どもたち（要配慮児童）の幼稚園・保育施設入所の先行

審査について 

  ア 配慮を必要とする子どもたちの幼稚園、保育施設、つつみ学園への入所希

望の受入れ状況と課題 

  イ 児童発達支援事業の利用状況 

  ウ 入所先行審査についての考え 

(2) 子育て支援課・保育課・障がい福祉課に係る、配慮を必要とする子どもたち

の相談体制について 

  ア 現在各課で行っている相談支援 

  イ 相談窓口一本化の考え 

 

３ 若い世代のがん患者のウェルビーイング支援について 

(1) ＡＹＡ世代終末期がん患者の在宅療養支援について 

 ア 若い世代の在宅医療に必要な助成についての考え 

 イ 県の補助を活用する考え 

 

４ 寄り添う支援を更に充実することについて 

(1) 重層的支援体制整備におけるＤＸ推進について 

 ア 現在の重層的支援体制における課題 

 イ 重層的相談情報共有システム構築によるメリットをどのように考えるか 

 ウ 今後のＤＸ推進の方向性 

 

 

 

質問順位２ 藤村 孝志 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 第１１次鴻巣市交通安全計画について 



ア 交通安全対策の重点について 

（ア）高齢者及び子どもの安全確保について 

（イ）自転車及び歩行者の安全確保について 

（ウ）交通事故が起こりにくい環境づくりについて 

  イ 交通安全計画の推進体制について 

（ア）事業者、交通関係団体との連携について 

（イ）市民の交通ルール遵守について 

  ウ 道路交通環境の整備について 

  （ア）通学路等における安全対策について 

  （イ）道路交通環境のバリアフリー化の推進について 

 

２ 都市建設行政 

(1) 鴻巣市立地適正化計画について 

  ア 立地適正化計画の主な目的と期待される具体的な効果について 

  イ 地域住民の意見について 

  ウ 地域経済に与える影響について 

    エ 進捗状況の評価について 

 (2) 本計画で取り組む課題について 

  ア 各鉄道駅周辺への適切な都市機能誘導による持続的なまちづくりについて 

    イ 安全で快適な住宅市街地の形成について 

  ウ 歩いて暮らせるまちづくりの実現について 

 

 

 

質問順位３ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 上下水道行政 

(1) 水道料金の適正化 

  ア 県水の料金改定が本市水道事業会計と各家庭、各種事業所に及ぼす影響額 

    は 

  イ 本市水道事業会計として水道料金の適正化を行わなければならない理由は 

  ウ 近年の県内事業体の水道料金改定の状況は 

  エ 本市料金改定後、県内事業体との比較で何番目程度の順位になるのか 

  オ 水道料金が高位と低位にある県内事業体における県水と自己水の割合と各 

水道施設の稼働率は 

  カ 企業債借入額は建設改良費の何パーセントまで引き上げることが可能なの 

    か 

  キ 水道料金改定の議案提出はいつ頃になるのか 

  ク 次回料金改定までにどのような対策を行うのか 

 



質問順位４ 高橋 亜紀 （一問一答式） 

 

１ 誰一人取り残さない健康づくり 

(1) 市民の健康意識を高めるプレコンセプションケアの推進について 

ア 女性の健康づくりの取組状況は 

  イ 新たな女性の健康支援は 

 

２ “こどもまんなか”社会の実現 

 (1) こどもの意見をまちづくりに反映する取組について 

  ア 鴻巣市こども計画及び鴻巣市こどもの権利条例の概要は 

  イ 鴻巣市こども計画及び鴻巣市こどもの権利条例の特徴は 

ウ 進捗状況及び今後のスケジュールは 

エ 中学生によるＳＤＧｓ未来会議のフィードバックは 

(2) こども施策へのふるさと納税の活用について 

 ア これまでの活用状況は 

 イ ＧＣＦ（ガバメントクラウドファンディング）の活用は 

 

 

 

質問順位５ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) ＩＣＴ教育と児童生徒の成績の関連について 

  ア ＩＣＴ教育導入後の学力の現状は 

  イ 紙媒体の教科書に戻す国がある事について 

  ウ モバイル端末の使用について 

 

２ 環境経済行政 

(1) 梨の花粉輸入禁止に伴う本市の現状と対策について 

  ア 本市と近隣市町の影響の把握は 

  イ 本年における対策と今後の対策は 

  ウ 受粉樹が育つまでの支援は 


